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Auf dem südlichen Trottoir der Museumsstrasse ist eine Fahrspur markiert für Fahrzeuge. 
Diese Fahrzeuge verkehren zwischen der Logistik-Basis an der Limmatstrasse und dem 
Hauptbahnhof und dienen der Versorgung der Speisewagen. Diese Fahrspur existiert seit 
Jahrzehnten. Mittlerweile haben die Ausbauten des HB und des Zugsangebotes zu einer 
massiven Steigerung der Frequenzen der Zufussgehenden geführt und nehmen weiter zu. 

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie viele Fahrbewegungen gibt es heute noch pro Tag? 
2. Wer verkehrt mit Fahrzeugen und zu welchem Zweck? 
3. Ist die Benützung des Fussgängerbereichs vertraglich zugesichert? Könnte dieser 

Vertrag aufgelöst werden und zu welchen Bedingungen? 
4. Ist die Benützung durch diese Fahrzeuge rechtlich überhaupt noch zulässig, zumal 

Fahrräder die Trottoirs nicht mehr benützen dürfen? 
5. Erachtet der Stadtrat die heutige Situation nicht als sehr gefährlich, mit einem hohen 

Risiko für Zufussgehende? 
6. Könnten diese Fahrzeuge nicht wesensgerecht die Strasse benützen? Falls nicht, was 

müsste gemacht werden, damit dies zulässig ist? 
7. Ist der Stadtrat nicht der Meinung, dass diese Fahrspuren im öffentlichen Interesse nicht 

vertretbar sind und aufgehoben werden sollten? Hat der Stadtrat mit der SBB oder 
anderen Berechtigten schon über eine solche Aufhebung verhandelt? 


